

El director general de la UNGRD, Carlos Carrillo, responde al país al atender el primer llamado que le hizo el Senado

Bogotá, 13 de marzo de 2024. (@UNGRD). 36 horas después de haber asumido el cargo como director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Alberto Carrillo Arenas atendió el primer llamado a debate de control político que le hizo el Senado de la República, este miércoles.

Ante la Comisión de Ordenamiento Territorial (COT), Carrillo Arenas expuso sus objetivos principales como nuevo encargado de la entidad, resaltando la importancia de la prevención de desastres, el ordenamiento territorial alrededor del agua, el cambio climático y el esclarecimiento ante los entes de control sobre la gestión de la UNGRD en La Guajira.

Frente a este último punto, el director general informó que la cifra de carrotanques adquiridos asciende a 80, los cuales no tienen pólizas de seguro, por lo que no pueden entrar a operar hasta adquirirlas. “Le pido disculpas a la comunidad de La Guajira, pero los carrotanques se mantendrán en el batallón del Ejército Nacional mientras se resuelve el tema de la póliza. Esa será mi primera tarea: asegurar los bienes del Estado”, explicó Carlos Carrillo.

De acuerdo con el director, son 40 carrotanques doble troque y 40 más sencillos que se adquirieron por dos órdenes de proveeduría diferentes para suministrar agua potable a las comunidades de La Guajira, pero que no han podido cumplir su misión. Ante esto, Carrillo reafirmó su compromiso de esclarecer la situación y ponerse al frente de la entidad con el fin de cumplir con su misión.

“Mi obligación es adelantar la misión de la entidad, lo que significa que los recursos se destinarán a las comunidades que más lo necesitan y no a los políticos que más lo necesitan”, dijo.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696

Línea Gratuita: (+57) 01 8000 113200